
 

 

 

 

 

 

令和 4年第 11回 

西条市教育委員会 9月定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西条市教育委員会 



 

 

令和４年第 11回西条市教育委員会 ９月定例会会議録 

 

１ 開会及び閉会 

開 会   ８月 22日（月）   午後 5時 00分 

閉 会   同 日        午後 5時 20分 

 

２ 出席及び欠席 

   出席者   教育長         伊藤隆志 

         教育長職務代理者    福田亜弓 

         委 員         礒 恒子 

委 員         鳳 慶洲 

委 員         一色一成 

   

３ 会議に出席（欠席）した者 

         事務局長        三好昭彦 

教育指導監       松本卓也 

副局長兼教育総務課長  串部佳隆 

教育総務課主幹     村上彰彦     

学校教育課長      戸田章裕 

学校教育課指導主幹   黒河幸彦 

学校教育課指導主幹   内田賢一郎 

社会教育課長      前谷浩教 

人権擁護課長      安倍和紀 

西条図書館長      越智秀樹 

教育総務係長      青野洋士 

                                                           

４ 会議録署名委員 

         3番委員   鳳 慶洲 

4番委員   一色一成 

 

５ 議   案  なし 

    

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議事の大要 

伊藤教育長 ・ただ今から、令和 4年第 11回教育委員会 9月定例会を開催

する。 

 

伊藤教育長 ・本日の会議録署名委員に鳳委員と一色委員を指名する。 

・日程第 3  教育長の報告に入り、事務局長に報告を求める。 

 



 

 

三好事務局長 ・教育長の事業、実施 10件、予定 9件等について報告する。 

 

伊藤教育長 ・この報告について質問等ないか問う。 

 

福田教育長職

務代理者 

 

 

黒河学校教育

課指導主幹 

 

福田教育長職

務代理者 

 

 

村上教育総務

課主幹 

 

福田教育長職

務代理者 

 

伊藤教育長 

 

 

 

伊藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

伊藤教育長 

 

 

 

伊藤教育長 

 

 

 

・9月 4日に第 17回西条市民総合体育大会が開催されるという

案内を頂いていたが、予定に入っていないのは何か変更があっ

たからか。 

 

・予定表から抜けていたが、今のところ 9月 4日から変更予定

はない。 

 

・承知した。また、9月 26日に石根小学校にて保定市の名物料

理が提供されるとのことだが、前回同様全小中学校での提供 

は予定しているか。 

 

・同日とは限らないが、提供する予定である。 

 

 

・給食を通して様々な文化を学ぶ機会になるので、今後もお願

いしたい。 

 

・ほかに意見等ないか問う。 

 

（意見なし） 

 

・続いて日程第 4 議案に入る 

・議案第 13号「令和 4年度教育委員会の事務の点検・評価報

告書について」を議案とする。事務局より説明を求める。 

 

議案第 13号「令和 4年度教育委員会の事務の点検・評価報告

書」について 

（※串部副局長兼教育総務課長説明） 

 

・この報告について質問等ないか問う。 

 

（意見なし） 

 

・意見がないようなので採決してよいか問う。 

 

（異議なしの声） 

 



 

 

伊藤教育長 

 

 

 

 

伊藤教育長 

 

 

 

 

 

 

伊藤教育長 

 

 

 

伊藤教育長 

 

鳳委員 

 

 

 

 

串部教育総務

課長 

 

 

 

 

 

鳳委員 

 

 

 

伊藤教育長 

 

 

 

伊藤教育長 

議案第 13号「令和 4年度教育委員会の事務の点検・評価報告

書について」に賛成の方の挙手を求める。 

 

（全員挙手） 

 

・議案第 13号について、原案通り決することとする。 

・続いて日程第 5 その他に入る。事務局より説明を求める。 

 

（1）市営住宅等が撮影され、YouTubeで配信されている件につ

いて 

（※安倍人権擁護課長説明） 

 

・この報告について質問等ないか問う。 

 

（意見なし） 

 

・ほかに意見等ないか問う。 

 

・先日、小中学校設備点検についての記事を見た。学校設備の

詳細な点検が全国で実施された結果、危険箇所が数多く見つか

ったようであるが、西条市の小中学校の設備が大丈夫であるの

か知りたい。 

 

・学校施設の設備点検については従来から行っている。法的に

定められているものに加え、専門業者に見てもらった方がよい

遊具等についても定期的に点検をお願いしている。業者に評価

をしてもらい、危険度が高くなってきているものから優先的に

修繕も行っているため、設備点検については一定出来ていると

考えている。 

 

・記事によると、中には定期点検では発見できないような危険

箇所の発見や、設置経緯不明で点検を行っていなかったという

事例もあったようなので、十分気を付けていただきたい。 

 

・ほかに意見等ないか問う。 

 

（意見等なし） 

 

・令和 4年第 11回教育委員会 9月定例会を閉会する。 
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会議録署名委員 

 

3番委員 

 

 

4番委員 


